
Wir sind der Kreissportjugend Paderborn und laden euch zur 
Zertifikat-Ausbildung „ Kinder- und Jugendfahrten“ ein! Die Kinder-
und Jugendfahrten sind in jedem Sportverein immer wieder ein 
Highlight des Jahres.

Kinder-und Jugendfahrten sind sehr vielfältig. Also kannst du deiner 
kreativen Ader vollen Lauf lassen. Die Fahrten können von Zeltlager 
bis hin zu Städtereisen sein. Deinen Ideen sind keinen Grenzen 
gesetzt.
Die Fahrten sind immer mit einem großen Spaßfaktor verbunden, da 
man immer mit neuen Menschen zusammenarbeitet.

Möchtest Du uns dabei unterstützen? Dann sei dabei!

Melde Dich für unsere Ausbildung an!

Werde Leiter*in für Camps mit Kindern und Jugendlichen!

Ermögliche den Kindern und Jugendlichen unvergessliche Erlebnisse!
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Zertifikat-Ausbildung

,,Kinder-und Jugendfahrten‘‘



Das nimmst du mit:
Du..
•lernst wie man eine Kinder-und Jugendfahrt 
organisiert

• lernst was man als Betreuer*in beachten muss

•lernst die Grundlagen der Spiel-, Sport- und 
Freizeitpädagogik

• lernst viele neue Sportangebote 

• lernst Informationen über Haftung, Recht und 
Versicherung

• lernst was Kinder- und Jugendschutz bedeutet und 
wie er umgesetzt werden muss 

Welche Ziele verfolgen wir? 
Du…
• lernst wie du ein Vorbild als Betreuer*in sein kannst 

• lernst selbstständig Sportangebote für die Jugendlichen 
entwickeln

• lernst, wie wichtig es ist, dass jeder mitreden kann 

• erfährst, wie du Kinder und Jugendlichen dabei helfen 
kannst, sich weiter zu entwickeln 

• lernst die rechtlichen Grundlagen 
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Sport- & Erlebnisdorf Hachen 
Am Holthahn 1, 59846 Sundern

150€ (inkl. Unterkunft, Verpflegung, Ausbildung)

Anmeldung: 

Nach der Ausbildung kannst du die Juleica beantragen.

Du hast noch Fragen? 
Dann melde dich bei: 

Lukas Schäfers 
lukas.schaefers@ksb-paderborn.de
05251-6833008 

Donnerstag, 16.03.2023 ab 17:00 Uhr bis Sonntag, 19.03.2023 


